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BOLETIN DEL 

ALCALDE FAVIO  

ANTONIO NOEL  
 

CELEBRANDO EL NATALICIO DEL PATRICIO JUAN PABLO DUARTE 

En el parque central de Villa Hermosa hicieron Acto de presencia las autoridades  
Del municipio junto con la población para celebrar el natalicio del padre de la  
patria Juan Pablo Duarte. 
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AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE VILLA HERMOSA 



 
 
 
 

EL ALCALDE REALIZA ENTREVISTA INFORMANDO 

LOS PROYECTOS DE ESTE AÑO. 
 

El alcalde Favio 
Noel fue 
entrevistado por Los 
que más Saben Tv, 
en esta entrevista 
conversaron sobre 
los nuevos 
proyectos que 
realizará el 
ayuntamiento en 
este año. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En este nuevo año 

que acaba de 

empezar tenemos 

en agenda una gran 

cantidad de obras 

que benefician a 

nuestra población, 

buscamos terminar 

obras pendientes 

del año anterior e 

iniciar múltiples 

trabajos en bien del 

municipio. 



 

VISITA AL SECTOR REPARTO TORRES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Iniciando el mes de 

enero el Alcalde visito 

el sector reparto torres 

de este municipio 

respondiendo a la 

solicitud de la junta de 

vecinos donde realizó 

diversos trabajos. 
 

 

 

 

 



 

EL ANTES Y EL DESPUES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

En el sector reparto torres 

el alcalde estuvo 

trabajando limpiando los 

solares que estaban llenos 

de basura, lo cual causaba 

malestar a la comunidad. 

Generando malos olores, 

gran movilización de 

roedores, lo cual era un 

foco de enfermedades por 

tal razón se realizo esta 

jornada de limpieza la cual 

busca mejoras las 

condiciones de vida de los 

munícipes.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Trabajando y trabajando, así de 

limpia quedaron las calles y solares 

baldíos del sector reparto torres. 



 

LA DEFENSA CIVIL REALIZA SIMULACRO EN EL 

AYUNTAMIENTO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La cruz roja realizo 

un simulacro en el 

ayuntamiento de 

villa hermosa, sobre 

la prevención y 

cuidados ante el 

Covid-19; en este 

simulacro 

participaron los 

empleados del 

ayuntamiento y los 

munícipes que ahí 

estaban. 

La defensa civil junto al 

alcalde repartió 

mascarillas a todas los 

presentes que no la 

tenían, exhortando a las 

personas a mantener 
los protocolos 

establecidos por las 

autoridades del área de 

Salud para así poder 

protegernos a nosotros y 

a nuestros allegados del 

coronavirus. 

 



 

REUNIÓN CON FEDOMU 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde de villa hermosa buscando mejorar cada día 

su gestión en el municipio se reunió con la Federación 

dominicana de Municipios (FEDOMU) 



 

REUNIÓN CON SEGURIDAD CIUDADANA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Siempre presto 

para trabajar por su 

comunidad, el 

alcalde se reunió 

con representante 

de diferentes 

instituciones para 

trabajar en 

conjunto por y para 

la comunidad. 



 

 

OPERATIVO DE LIMPIEZA EN EL MUNICIPIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

El sábado 22 de enero 

el ayuntamiento realizo 

un operativo de 

recogida de basura en 

Villa hermosa iniciando 

en la entrada de nuestro 

municipio hasta la 

bomba de gas petrolan; 

en este operativo 

participaron tanto el 

alcalde como regidores 

y empleados de este 

ayuntamiento.  
 

Nos complace trabajar para mantener 

nuestras calles limpias a su vez que se 

limpiaron solares baldíos los cuales 

estaban abarrotados con basura. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

El alcalde 

trabajando, 

villa hermosa 

más linda y 

hermosa cada 

día. 

En el parque 

central de villa 

hermosa se 

realizó un 

operativo de 

limpieza donde 

participaron 

tanto el 

ayuntamiento 

como los 

bomberos de 

este municipio.  

Un camión de bomberos y manguera en manos se dispusieron 

a limpiar todo el parque, los moradores de los alrededores 

recibieron con alegría este acto. 

 



 

 

ACTIVIDAD CONMEMORATIVA DEL NACIMIENTO 

DE JUAN PABLO DUARTE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El 26 de enero se 

conmemoro el día del 

natalicio del padre de 

la patria Juan Pablo 

Duarte, el 

ayuntamiento de villa 

hermosa a la cabeza 

del alcalde Fabio 

Antonio Noel junto 

con diversas 

instituciones entre 

ellas el distrito 

educativo 05-11 

realizo un acto en el 

parque central de villa 

hermosa. 

En este solemne acto el alcalde 

hablo sobre la vida del padre de 

la patria, recordando su intensa 

lucha por la libertad y el inmenso 

legado que nos ha dejado.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Entre los actos realizados 

el alcalde y la vice 

alcaldesa entregaron un 

arreglo floral en el parque, 

el cual está colocado al 

lado del busto del patricio 

Juan Pablo Duarte. 

Después de la entrega del arreglo floral se realizó una 

caminata desde el parque central hasta la parroquia San 

José de villa hermosa, donde se llevó a cabo una misa en 

honor al patricio. 

  



 

 

PASANDO REVISTA A LA SALIDA DE LOS CAMIONES 

Y LOS TRABAJADORES. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde 

realizo una visita 

al taller del 

ayuntamiento, 

estuvo 

observando el 

estado de los 

vehículos y 

hablando con 

los trabajadores 

del lugar. 

Aquí pudo 

percatarse del 

estado de la 

maquinaria que ahí 

esta y de los cambios 

que deben realizarse 

en el taller para que 

este pueda funcionar 

mejor. 


